

Geliebte Alle,

es ist schon Donnerstag, aber heute geht das Schauern los. Ostern war herrlich schön, und eine Menge Leute hier. Lybstat flog wieder mal auf griechische Insel, Margot, Chri, topf und Eva erschienen Karfreitag und fuhren mit Margot zum Schloss. Sie kamen braun und vergrüßt wieder. Bruchmanns beglückten uns, nicht auf Grund

ihrer Entfernung aber wir schicken ihnen viele viele liebe Grüße. WB hat ein Buch über Sardinien (Bücherei) gehabt, as ic mitgenommen haben soll, haben Bruchmanns oder Schmidts was gefunden? Kleine und braun, auf Seite 16 soll es eben, dass es in die Bücherei gehört. Bitte bitte mal gucken! Meine Maschine scheint durch unberufne Kinder Hände nicht ganz zu stimmen, ich gleiche aus. Für Ichael habe ich schottische Liebeslieder mit, die ich abschicken. Hoffentlich kommen sie unzerbrochen an. Besondere Grüße den Kindern am Bodensee, wo auch Franz ist, ich schicke den "chuerbericht dorthin. Ich hörte von Buer Anruf, bei Erie wirds schon heilen, und dass Ihr sonst munte seid, erfreut mein Herz. Mucke und ich genossen es bei der Rexin sehr, Kok o und Asterix waren die ganze Zeit auch dort, Mucke ritt 4 und ich 3 Verschiedene Pferde. Island sieht recht gut aus, die Rexin hat es vor. Mucke ritt auch den einzigen Hengst dort, Isländer, nachdem er mir ein bisschen zu stark war. Mir hatgten sie ihn gegeben, um mich abzuhärten, die kleinen Schelme. Auch Asterix großes Pferd (Norweger-Lippizaner oder so) ritten wir beide, und Mucke machte in einer Bahnstunde eine gute Figur. Außerdem sahen wir nochmal den Islandfilm und hatten viel Spaß. Heimfahrt leidlich mit Sätteln beim Umsteigen und so, hinzu mit Hainschen Hörner imsonde!!! Das war doch ne Fucht. Er fuhr sowieso nach Mannheim, und ich habe ihn gleich auf den "exhof empfohlen. Er hat jetzt auch Locken! Koko war sehr nett und Asterix auch. Ostern hatten wir beide Familien Westphal samt Andreas hier und Lenzi war auch da und die Wahren Geschichten herrlich. Andreas blieb sogar noch einen Abend. Steffi hat einen Hund gekauft, kleiner Schäferhund, schwarz ganz süß. Er füttert sich schon auf Horndi und Evi. Wir uns auch! Mucke singt nebenan in Miasprache "Der Mond ist aufgegangen" es ist sentsetzlich. Liebe Grüße an Euch alle ringsherum und tausenderlei Küsse immer

Über Rücksicht